

## ABSTRAK

**Risa Salsabilla, NIM: 3182111013, strategi pemerintah kelurahan pangkalan batu dalam mensosialisasikan pencegahan penyebaran virus covid-19, Proposal, Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2022.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana strategi pemerintah dalam mensosialisasikan pencegahan penularan virus Covid-19 dan untuk mengetahui faktor penghambat komunikasi pemerintah dengan masyarakat dalam pencegahan penularan Covid-19 di Kelurahan Pangkalan Batu Kabupaten Langkat. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dan tipe penelitian deskriptif. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sumber data sekunder dengan jumlah informan 19 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian menganalisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Dari hasil penelitian di kelurahan Pkl. Batu, disimpulkan pelaksanaan strategi dan pelaksanaan pencegahan penyebaran Virus Covid-19 oleh pihak kelurahan Pkl. Batu telah berjalan sesuai dengan apa yang telah direncanakan, yaitu telah terlaksananya sosialisasi secara langsung sebanyak 15%, sosialisasi secara tidak langsung yaitu poster sebanyak 60% dan sosialisasi melalui media social sebanyak 25%. sehingga hasil yang diperoleh belum cukup maksimal, dilihat dari hasil wawancara kepada masyarakat masih banyak masyarakat yang tidak mengikuti sosialisasi serta kurangnya minat masyarakat membaca poster sebaran dari pemerintah Pkl. Batu. Hal yang menjadi penghambat yaitu kurangnya persiapan pemerintah dalam menghadapi pandemi ini sehingga membuat banyak program tidak terlaksana sesuai dengan rencana sebelumnya. Selanjutnya yaitu kesadaran dan kepedulian masyarakat tentang bahaya covid masih sangat kurang, dikarenakan masyarakat belum menyadari pentingnya membekali diri dalam menghadapi Virus Covid-19 tersebut. Komitmen yang dimiliki oleh pihak kelurahan juga menjadi salah satu hal yang tidak dapat diabaikan. Dengan demikian Ketika strategi ini dikatakan bahwa strategi yang telah dijalankan selama kurang lebih setahun, sepenuhnya belum berjalan dengan maksimal sehingga hasil yang diinginkan belum tercapai.

**Kata Kunci: Strategi Pemerintah, Pencegahan Penyebaran Virus Covid-19**